

Die BikeSchool 2019

Alle Schülerinnen und Schüler im aktuellen BikeSchool-Team sind heiß auf die kommenden Wochen und Monate. Endlich wieder auf die Bikes und ab ins Gelände.

Mit der BikeSchool gehen wir dieses Jahr bereits in die 13. Saison - 13 erfolgreiche Jahre Mountainbiken am Gymnasium Bad Königshofen. Und das erste Highlight lässt nicht lange auf sich warten, denn dann geht es auf die Zauber-Trails rund um Pottenstein in der Fränkischen Schweiz.

1. Neue Bikes

Neu im Stall der BikeSchool sind seit Februar ein **Merida BIG.SEVEN 600** MTBs und ein **Merida BIG.NINE 600**. Damit stehen den Schülerinnen und Schülern aktuell wieder 15 Top-Mountainbikes unserer „Hausmarke“ Merida zur Verfügung.



2. Pottenstein-Wochenende

Dauerregen auf der Hinfahrt und die Aussicht auf nasse Wurzeln und Trails trübten die Vorfreude ganz gewaltig. Sollten wir das Risiko wagen und uns trotzdem gleich auf unsere „Stammstrecke“ (Rundkurs von Pottenstein nach Pegnitz und zurück) - einem der nach Aussage des MountainBike-Magazins 10 schönsten Trails in Deutschland - begeben? Nach gründlichem Abwägen und vielen Hinweisen zu einer angepassten Fahrtechnik ging es nach den letzten Regentropfen los - und mit jedem Meter kam die Sonne mehr zum Vorschein und langsam, ganz langsam trocknete die Strecke und verblichen die großen Sorgen zu Beginn. Alle Schülerinnen und Schüler verhielten sich wirklich vorbildlich und zeigten, wie gut sie ihre Bikes bereits beherrschten. Es gab keinen einzigen Sturz, trotz einiger wirklich sehr schwieriger Passagen. Da

war die Pause am Marktplatz in Pegnitz und die großen Eisbecher mehr als verdient. Die beiden anderen Tage strahlte dann wieder die Sonne vom Himmel und der nächste Regen wartete, bis die Räder wieder sicher auf dem Anhänger verstaut waren und wir uns auf die Heimfahrt nach Bad Königshofen machten. Auch dieses Wochenende bot wieder alles, was das Herz eines jeden Mountainbikers höher schlagen lässt!!!

